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Maison à vendre (06160)
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Magnifique  propriété  comprenant  deux  maisons  sur  un  terrain  d'une

surface totale 3760 m² avec piscine.La villa principale de 631 m² a été

construite pour un lord anglais, au début du 20e siècle.Elle se compose

d'une grande entrée donnant sur la cuisine entièrement équipée, salle à

manger spacieuse, lumineux séjour ouvrant sur la piscine, salon TV, un

grand  bureau  et  une  salle  de  jeux.A  l'étage  nous  y  retrouvons  quatre

chambres  en-suite  dont  la  chambre  de  maître  avec  dressing  et  large

terrasse vue mer.Au dernier étage, trois autres chambres avec salles de

bains/douche.Au sous-sol, un espacé ...

Two houses and a swimming pool are part of this magnificent property that has a

total garden area of 3760 sqm.The first house of 631 sqm, was built for a English

Lord, in the beginning of the 20th century.It consists of a large entrance giving on

to the fully equipped kitchen, spacious dining room, bright living room opening onto

the pool, TV lounge, a large office and a games room.Upstairs we find four en-suite

bedrooms including the master bedroom with dressing room and large terrace with

sea  view.On  the  top  floor,  three  other  bedrooms  with  bathrooms/shower

rooms.Basement level, a wellness ...

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES
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